

東京歯科保険医協会
第47回定期総会 メッセージ一覧

国会議員・都議会議員・区議会議員

本日は「東京歯科保険医協会第47回定期総会(懇談会)」が盛大に開催されますことを、心よりお祝い申し上げます。

歯の健康は心身の健康につながり、高齢社会の昨今においては歯の健康の重要性は増すばかりです。口腔がんなど専門医との連携がさらに重要になってきています。皆様が安心して歯科医療の発展に専心できますよう、診療報酬改定をはじめ歯科医療政策をしっかりと進めてまいります。

自由民主党

衆議院議員 総務大臣財務会 大西 英男

総会のご開催まことにおめでとうございます。厚生労働副大臣在職時に貴協会の皆様に頂いたご提言の見識の高さと熱意に感銘を受けました。これからも日本の歯科医療のご発展と国民の幸せのために何卒宜しくお願ひ致します。

自由民主党

衆議院議員 内閣委員会委員長 牧原 秀樹

東京歯科保険医協会の第四十七回定期総会の開催を心よりお祝い申し上げます。

「保険で安心してきちんとした診療ができるようにしよう」との願いを叶えるべく、現場の声を最大限に尊重し、歯科医療の充実、医科歯科の連携、技術の研鑽等の様々な取り組みを重ねておられる貴会の活動に心から敬意を表します。

私も衆議院医院であると同時に現場を知る現役の医師の一人として、歯科医療の更なる充実のため、引き続き全力を尽くしてまいります。

皆様の今後益々のご発展を心よりご祈念申し上げます。

自由民主党

衆議院議員 元厚生労働大臣財務官 三ツ林 ひろみ

御盛会を祈念致します。

立憲民主党

衆議院議員 元民主党代表 海江田 万里

東京歯科保険医協会 第四七回定期総会の開会誠におめでとうございます。

「きちんとした診療」という歯科保険医の願望もあり、むし歯や歯周病にならない為にも「医科、歯科の連携」により健康管理することが大切であります。

日進月歩の診療には、学術研究会や保険診療講演会等を行って、技術の進歩を進め、患者さんと国民の為にも、改善に常に取り組んでいくことを祈念して、お祝いの言葉と致します。

立憲民主党

衆議院員 歯科医師 長谷川 嘉一

第47回定期総会懇談会の開催にあたり、歯科診療所の経営改善のため、多年にわたりご尽力されてきた関係者各位に対し、心より敬意と激励の拍手を送ります。

私は国会議員の一人として、皆さまに寄り添い、共に声を上げ、共に行動していく決意です。

本日の懇親会にご出席の皆さま、並びに関係者各位の益々のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。

立憲民主党

衆議院議員 山川 百合子

東京歯科保険医協会第47回定期総会の開催を祝し、心よりお慶び申し上げます。

皆様におかれましては日頃から、診療所経営改善を通して、安心の歯科診療が社会全体で享受できるよう、様々な活動に取り組まれていらっしゃることに心から敬意を表します。

私も皆様と志を共に、今後も全力を尽くして参ります。

結びに関係各位の皆様の並々ならぬご尽力に敬意を表し、ご参集の皆様方の益々のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げます。

国民民主党

衆議院議員 青山 やまと

第47回定期総会のご盛会をお慶び申し上げます。

関係者皆さまの日ごろの熱意とご尽力に心から敬意を表します。

歯の健康は私たちの暮らしの質を支える要です。誰もが安心して歯科治療が受けられる制度、そして歯科医師の皆様が治療に打ち込める経営環境の充実は、国民の命を守るためにも必須の課題です。

私もみなさまと共に努力を続けることをお誓い申し上げますとともに、貴会のますますのご発展をお祈り申し上げます。

国民民主党

衆議院議員 大西 健介

東京歯科保険医協会第47回総会おめでとうございます。

全身の健康に欠かせない口腔内の健康をまもるため、誰もが安心して歯科医療が受けられる医療保障制度の実現をめざす皆さんに、心から敬意を表します。

患者負担の軽減とともに、診療報酬の引き上げ、歯科医師の生活・経営改善はいよいよ喫緊の課題です。

私たちもそのために力をあわせ、消費税10%増税中止、くらしの明日に希望のもてる政治への転換めざして全力をあげます。ともに頑張りましょう。

日本共産党

衆議院議員 笠井 亮

東京歯科保険医協会 第47回定期総会懇談会の開催、誠におめでとうございます。

日頃より我が国の歯科医療の充実、発展に尽力されている先生方に心から敬意を表します。

引き続きご指導賜りますようお願い申し上げますとともに、東京歯科保険医協会のさらなるご発展と、ご参会の皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

自由民主党

参議院議員 厚生労働委員会筆頭理事 島村 大

拝啓 時下益々ご清祥の子よよお喜び申し上げます。

本日は、東京歯科保険医協会第四十七定期総会が盛大に開催されますこと、心よりお祝い申し上げます。

坪田有史会長をはじめ、都民の健康を守る貴会の活動に、深く敬意を表します。

口腔の健康状態が全身に影響することは、様々なエビデンスから明らかであり、国民の健康寿命延長のため、歯科医師の先生方が担う役割は、ますます大きくなっています。とりわけ、病院や在宅での口腔ケアなどは、更なる充実が望まれます。

私も、引き続き歯科医師の先生方と携えて力を尽くしてまいります。

貴会の更なる発展と、本日ご参集の皆様のますますのご健勝、ご多幸を祈念申し上げて、私の挨拶といたします。

謹白

自由民主党女性局長代理

参議院議員 自見 はなこ

このたびは「第47回定期総会」のご盛会を心より、お慶び申し上げます。また、本日ご参集の皆様が「保険で安心してきちんと診療ができるようにしよう」をキャッチフレーズに、長年にわたり患者の皆様のために、そして「医科歯科の連携」推進のためにご尽力されてきたことに深く敬意を表します。

私はこれまで「命を守りたい」をキーワードに活動を続けて参りました。今後も皆様からご指導ご鞭撻を賜りながら、社会保障制度の充実や、安心して歯科医療を受けられる医療保険制度の実現を目指し、今後も力を尽くして参ります。

結びに、本日が実り多き会でありますことをお祈りするとともに、皆様のより一層のご活躍とご健勝、ご多幸を心より祈念申し上げます。

立憲民主党

参議院議員 牧山 ひろえ

第47回定期総会の開催、誠におめでとうございます。

本日は、滋賀県での演説会のため、出席できませんが、ご盛会お祈りしています。

歯科医師の生活と権利を守り、保険で良い歯科医療の実現をめざし、ご活動されておりまことに心から敬意を表します。

歯科の診療報酬の抜本的引き上げと、歯科技工士の待遇改善、そして誰もが安心して歯科医療を受けられる医療保険制度の実現へ力を合わせましょう。

貴会の益々のご発展を祈念しております。

日本共産党

参院議員 日本共産党書記局長 小池 晃

保険でよりよい歯科医療をと掲げて精力的に取り組まれているみなさんに敬意を表します。

貴協会の調査で、中学3年生まで窓口負担を無料化した自治体に比べて、負担が残っている自治体では歯科検診後の受診率が低く、口腔崩壊の割合も多いとのことでした。子どもの医療費無料化を国の制度としても実現できるようがんばります。

診療報酬改定、歯科技工士や歯科衛生士の適正な評価とあわせて、歯科医療の充実へ力を合わせましょう！

日本共産党

参議院議員 山添 拓

東京歯科保険医協会第47回定期総会開催おめでとうございます。

常日ごろの地域医療を守り発展させるためのみなさんの活動に敬意を表します。

先日の内閣委員会で、みなさんが取り組まれた学校歯科検診受診後調査の結果を用いて厚生労働省、文部科学省、内閣府に検診後の受信率を上げるための取り組みや、低い受診率の背景となっている自己負担の引き下げを求めました。また、歯科検診で年々増えている歯列、咬合異常の治療が費用負担の心配なく行えるように歯科矯正治療の保険適用拡大を求めました。来年は診療報酬の改定が行われます。引き続き歯科医療をよくするための取り組みを更に強めていきます。

貧困と格差が深刻化する中で安倍政権は生活保護基準の引き下げなど社会保障の削減をさらに進めようとしています。この政治を転換し、憲法25条の生存権に立脚した安心・安全の医療、社会保障制度を確立・発展させるために私も全力をあげる決意です。

ともにがんばりましょう。

日本共産党

参議院議員 田村 智子

第47回定期総会の開催おめでとうございます。

誰もが安心して歯科医療を受けられる社会をつくる為、ご一緒に力を合わせましょう。貴協会の益々のご発展をお祈りしております。

日本共産党

参議院議員 吉良 よし子

第47回定期総会の御開催、心よりお慶び申し上げます。

最適な対応と志し、患者様を想った皆々様の事業を通じた活動に敬意を表すると共に、貴協会の益々の御発展をお祈り申し上げます。

自由民主党

都議会議員 鈴木 章浩

東京歯科保険医協会定期総会の開催誠におめでとうございます。
お招きに預かりながら所用により出席できず残念です。
日頃より都民の健康増進にご尽力を頂いておりますことに改めて感謝申し上げますと共に、併せて貴協会の益々のご発展を心よりお祈り申し上げます。

自由民主党

東京都議会議員 伊藤 しょうこう

盛会をお祈りします。

公明党

都議会議員 中嶋 義雄

第47回定期総会おめでとうございます。体の健康は良い歯から、という立場で様々な取り組みをされていることに心から敬意を表します。

都の歯科保健推進計画も、改定に向けた調査を進めるとしています。学齢期での取り組みを重視し、教育庁とも連携して歯科保健政策をつくっていけるよう働きかけてまいります。

貴協会のますますのご発展とみなさまのご健勝を心から祈念いたします。

日本共産党

都議会議員 藤田りょうこ

47回総会おめでとうございます。

都民ファーストの会

都議会議員 桐山 ひとみ

東京歯科保険医協会第47回定期総会の開催誠におめでとうございます。
日頃、歯科保険医療政策にご協力を賜り、ありがとうございます。今後も様々なご意見を頂きながら歯科医療業界の御発展に務めて、参ります。
今後ともどうぞよろしくお願ひ申し上げます。

都民ファーストの会

都議会議員 後藤 なみ

鶴田会長に日頃より大変お世話になっております。
当日はお勉強させていただければと存じます。
よろしくお願ひ致します。

都民ファースト
東京都議会議員 平 けいじょう

第47回総会開催おめでとう御座います

都民ファーストの会
都議会議員 滝田 やすひこ

この度は東京歯科保険医協会第47回定期総会の開催誠におめでとうございます。
私は保険医ですが、医科、歯科問わずこれからの少子高齢化社会において保険医療をとりまく環境はますます厳しくなるものと予想されます。
受益者である患者様、都民のみなさまに安心・安全な医療・歯科医療を提供するためにも現在の保健医療の制度を適切に守っていかなくてはなりません。
都議会議員の立場でも努力・精進してまいります。
今後の東京歯科保険医協会のますますのご発展を心より祈念申し上げます。

都民ファーストの会
都議会議員 医師 つじの 栄作

貴団体の日頃のお取り込みに敬意を表すとともに、益々のご発展を祈念いたします。
歯を介する身体の健康への理解が一層深まり、都民の生活が向上するよう、引き続き推進を行いたいと存じます。

都民ファーストの会
都議会議員 鳥居 こうすけ

第47回定期総会の開催、誠におめでとうございます。
7月下旬～8月上旬にかけて会派のヒヤリングを開催致します。
都民の皆様の声を専門家の皆様としてお伝え頂ければ幸いです。
今後とも宜しくお願ひ申し上げます。

都民ファーストの会

都議会議員 福島 りえこ

ご案内を戴きましてありがとうございます。
協会の御発展をお祈り申し上げます。

都民ファーストの会

東京都議会議員 保坂 まさひろ

定期総会の開催おめでとうございます。
近年、健康に対する人々の関心度は増進しております。
とりわけ歯科の先生方に対する信頼も高まっておると感じております。
今後とも貴協会のますますのご発展、また都民をお守りいただけますことを心より祈願いたします。

都民ファーストの会

都議議員 細谷 祥子

ご盛会をお祈り致します。

都民ファーストの会

都議会議員 村松 一希

第47回目の定期総会の開催、誠にお目出とうございます。
貴協会の益々のご発展を心よりご祈念申し上げます。

都民ファーストの会

都議会議員 両角 積

いつもご支援いただき大変ありがとうございます。

歯の健康は体全体の健康のバロメーターであり、歯の健康、オーラルフレイル対策にもしっかりと取り組んでいく所存です。

今後ともご指導よろしくお願ひします。

都民ファーストの会

都議会議員 山田 ひろし

本日は総会のご開催誠におめでとうございます。

平素より皆様におかれましては、歯科を通じた、都民の健康増進にご尽力頂いておりますこと心より感謝申し上げます。

すべての都民が安心した歯科診療を受けられるよう、都議会としましても、引き続き皆様と連動させて頂き、政策実現をしっかりと進めて参ります。

坪田会長をはじめ、皆様のますますのご活躍、ご健康ご多幸をお祈り申し上げます。

都民ファーストの会

東京都議会議員 森口 つかさ

本日は歯科保険医協会第47回定期総会懇親会が盛大に開催されますことをお慶び申し上げます。

歯科保険医協会の皆さまにおかれましては、日頃から都民の健康な毎日のため、歯科医療を通じてご貢献くださっておりますことに感謝を申し上げます。

今後とも都議会としても東京都と連携し、歯科医療の発展と都民の健康のため、力を尽くして参る所存です。

結びに、本日ご参加の皆様のますますのご多幸とご活躍を祈念いたしまして、僭越ながらお祝いの言葉とさせていただきます。

都民ファーストの会

東京都議会議員 斎藤 れいな

盛会をお祈りします。

自由を守る会

東京都議会議員 上田 令子

第47回定期総会の開催、おめでとうございます、また日頃より生活者ネットワークにご理解、ご指導賜りますことに感謝申し上げます。

昨年開催された「東京医科歯科健康まつり2018」のご盛会を心からお慶び申し上げます。

4人に1人が高齢者という超高齢社会を目前に都議会生活者ネットワークは、医療や福祉を充実し、安心して暮らし続けられる東京をつくるため、皆様のご意見・ご要望をうかがい、活動してまいります。

東京歯科保険医協会のますますのご発展と、皆様のご健勝を心よりお祝い申し上げます。

都議会生活者ネットワーク

都議会議員 山内 れい子

定期総会の開催まことにおめでとうございます。

公明党

新宿区議会議員 有馬 としろう

定期総会の御盛会をお喜び申し上げます。

今後ますますのご発展とご健勝をお祈りいたします。

公明党

新宿区議会議員 中村しんいち

第47回定期総会おめでとうございます。

貴協会のますますのご活躍を期待しています。

都民・区民が安心して歯の治療が受けられるようよろしくお願ひいたします。

日本共産党

新宿区議会議員 雨宮 武彦

貴会のますますのご発展を期待しております。

今後ともよろしくお願ひいたします。

日本共産党

新宿区議会議員 川村 のりあき

東京歯科保険医協会第47回定期総会おめでとうございます。

昨年は、新宿区の歯科保健行政についてご意見、ご要望をお聞かせいただき、ありがとうございます。

今後も、東京歯科保険医協会のみなさんの運動と連携し、頑張りたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

日本共産党

新宿区議会議員 沢田 あゆみ

東京歯科保険医協会第47回定期総会 懇談会の開催おめでとうございます。

都民・新宿区民が安心して歯科医療を受けられ、歯の健康の向上に向け、皆さまのご活躍と協会の発展をお祈り申し上げます。

総会と懇談会の盛会を合わせてお祈り申し上げます。

社民党

新宿区議会議員 かわの 達男

その他個人・団体

東京歯科保険医協会第47回定期総会・記念講演会のご盛会を祝し、あわせて貴会ますますのご発展と皆様方のご健勝をお祈りいたします。

日本歯科医師連盟

会長 高橋 英登

東京歯科保険医協会第47回定期総会のご盛会を祝し、貴会の今後益々のご発展を祈念申し上げます。

公益社団法人東京都医師会

会長 尾崎 治夫

第47回定期総会の開催おめでとうございます。

貴会の社会保障制度の充実、誰もが安心して歯科医療が受けられる医療保険制度の実現、歯科医師の生活と権利を守る等の活動に心から敬意を表します。

今後も山積する諸課題解決のために、補完し合いながら、共に頑張りましょう。
実りある総会になりますことを祈念致します。

宮城県歯科医師会

会長 細谷 仁憲

盛会をお祈りいたします。

江戸川区医師会

会長 山上 恵一

おめでとうございます。

ますますのご発展を祈っております。

東京合同法律事務所

洪 美絵

東京歯科保険医協会 47回定期総会の開催を心よりお慶び申し上げます。

2019年10月から消費税率10%への引き上げが予定されています。2014年4月に消費税率が8%に増税された際には個人消費が落ち込み、景気回復に大きな損害となりました。10%への増税が実施されれば、個人消費及び地域経済に大きな打撃を与え、景気回復の足かせになることは明らかです。

また、保険医療機関にとってもいわゆる「損税」が拡大し、医療経営に大きな影響を及ぼします。消費税対策として診療報酬が0.41%引き下げになるものの、実際の損税が完全には補填されないこと、患者や保険者に負担が上乗せされる結果になることという問題が解消されません。

国民がよりよい医療の提供を受けるために、貴協会のご活躍への期待はさらに高まっています。

貴協会の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝を祈念申し上げます。

税理士法人 税制経営研究所

代表社員 進藤 雄三

代表社員 荒川 俊之

税理士 櫻木 敦子

税理士 枇杷阪 隆貴

いつも有用な活動をなさっていてこれからも益々のご発展を祈念いたします。

社会保険労務士法人

第一コンサルティング 加藤 深雪

第47回定期総会が盛大に開催されますことを心よりお慶び申し上げます

B型肝炎原告会・弁護士団は、医療、安全、患者、安全の観点から、歯科における感染防止等のいっそうの充実のため、国民に責任を負う国に対して今後も的確な施策の実施を求めていきます。

ぜひ今後ともご協力いただきたく、よろしくお願ひ申し上げます。

姪浜法律事務所

弁護士 武藤 純明

この度の第47回定期総会のご盛会を心よりお慶び申し上げますとともに、貴協会の益々のご隆盛と皆様方のご健勝を祈念いたします。

太陽生命保険株式会社
代表取締役社長 副島 直樹

おめでとうございます。

大樹生命保険 株式会社
公共・広域法人営業部 第2グループ長 石井 健

ご盛会を祝し、併せて貴協会の益々のご発展と皆様方のご健勝をお祈りいたします。

富国生命保険相互会社
代表取締役社長 米山 好映

東京歯科保険医協会第47回定期総会が盛大に開催されます事を心よりお慶び申し上げると共に、皆様の更なるご発展とご繁栄をご祈念申し上げます。

三井住友海上火災保険 株式会社
広域法人部 営業第一課
坂本 慶太

第47回定期総会のご盛会を祝し、あわせて貴協会ますますのご発展とご成功をお祈りいたします。

第一生命保険 株式会社
広域法人営業部長 山本 宏
浜口奈津子

第47回定期総会おめでとうございます。

アサカワ保険事務所
中嶋 宏昌

平成が令和になると、人口減少には歯止めがかからず、非正規雇用は増え、医療を受けられない人も増えています。経済格差は確実に健康格差につながり、高齢者の生活保護受給者も増えています。

持家のローン減税よりも賃貸への補助、国民健康保険料の引き下げなど、政治がやるべき課題は山積しています。

歯科医のみなさまだからこそ見えてくる生活と健康とそれを担保する政策を、今後もしっかりと政治の場に提案していきたいと思っています。

円よりこ事務所

元参議院議員 円 より子

第47回定期総会の開催、誠におめでとうございます。

坪田会長はじめ皆様によろしくお伝えください。

まさみデンタルクリニック

歯科医師 西村 正美

協会・保団連

貴会の第47回定期総会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。

日頃から保険医の生活と権利を守り、国民医療の充実にご奮闘されている貴会の活動に心より敬意を表します。

政府による社会保障費削減の流れはさらに加速しており、今後も後期高齢者の窓口2割負担化、外来受診時の定期負担化など、より一層の患者負担増計画を強行しようとしております。

貧困化と経済格差をさらに拡大させる社会保障制度改悪を止めさせ、命と健康を最優先に安心して医療を受けられる制度の確立を目指し共に奮闘しましょう。

貴会の益々のご活躍を期待申し上げますとともに、今後一層のご発展を心よりお祈り申し上げます。

北海道保険医会

会長 加藤 康夫

第47回定期総会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。

日頃より、貴会が国民の命と健康を守り、また、保険医である会員の生活と権利を守る活動に日夜ご奮闘しておりますことに心より敬意を表します。

森友・加計問題をはじめとする公文書改ざん問題や、毎月勤労統計調査の不正操作など、安倍政権の驕りと、官僚を含めた、国民を軽視し現政権を忖度する姿勢がより浮き彫りとなっており、現政権の国民の信頼は一気に低下しています。そのような状況下で、本年は、消費税の増税が予定されており、このままでは、医療や国民の健康と生活を取り巻く環境が、大変厳しい状態となることが予想されます。そのような情勢を開拓するためにも、保団連をはじめとする全国の保険医協会・医会、そして、貴会会員が団結し、広範な人々と手を取り合い、医療・福祉・社会保障の後退を許さず、国民医療の充実・改善を目指す活動が、ますます求められています。

貴会の更なる発展により、諸活動が飛躍的に前進されますようご祈念申し上げます。

岩手県保険医協会

会長 南部 淑文

第47回定期総会の開催、まことにおめでとうございます。

皆様方のご尽力により今日の発展をみましたことに心より敬意を表します。

貴会のますますのご発展と本総会が実りある会となりますことを祈念し、メッセージと致します。

宮城県保険医協会

理事長 井上 博之

第47回定期総会の開催おめでとうございます。

貴会の社会保障制度の充実、誰もが安心して歯科医療が受けられる医療保険制度の実現、歯科医師の生活と権利を守る等の活動に心から敬意を表します。

今後も山積する諸問題解決のために、補完し合いながらともに頑張りましょう。

実りある総会になりますことを祈念いたします。

宮城県歯科保険医協会

会長 細谷 仁憲

定期総会おめでとうございます。

重要な課題が山積しているいま、この一年間の活動を総括し、新しい方針のもとになお一層発展されんことを期待致します。

総会のご盛会をお祈りします。

秋田県保険医協会

第47回定期総会の開催おめでとうございます。

厳しい医療情勢のもと、保険医の生活と権利を守り、地域医療の充実をめざし尽力されている貴会のご活躍に心より敬意を表します。

医療をとりまく情勢は依然厳しさを増すばかりですが、貴会が今後ますますその指導的役割を發揮されますことを期待してやみません。

総会のご盛会を祈念し、貴会のさらなる発展とご活躍を心よりお祈り申し上げます。

山形県保険医協会

理事長 國井兵太郎

第47回定期総会おめでとうございます。

地域医療の担い手として、住民のいのちと健康を守り、社会保障制度の充実にご奮闘されている貴会に敬意を表します。

総会のご盛会と貴団体のますますのご発展とご活躍を心よりご祈念申し上げます。

福島県保険医協会

理事長 松本 純

第47回定期総会のご盛会を心からお慶び申し上げます。ならびに、貴会の日頃のご活躍に敬意を表します。

患者負担の削減を！ 安心・安全を保障するための診療報酬改善を！ 保険により良い医療の実現めざし、共に頑張りましょう。

貴会の今後更なるご発展、ご活躍を祈念いたします。

茨城県保険医協会

代表理事 宮崎 三弘

第47回定期総会の御盛会を祝します。

厳しい情勢を開拓する為、共に頑張りましょう。

貴協会の今後益々の御発展を期待致します。

栃木県保険医協会

会長 長尾 月夫

第47回定期総会のご開催おめでとうございます。

また、診療報酬の改善、国民医療拡充の活動をはじめ、貴協会のご活躍に敬意を表します。当面の課題に全力をあげるとともに長期の展望をもって、ともに奮闘しましょう。

貴協会の第47回定期総会のご成功と、貴協会の今後の益々のご発展を心より祈念申し上げます。

埼玉保険医協会

理事長 大場 敏明

第47回定期総会のご開催を心よりお祝い申し上げます。また、日ごろから医療改善運動をはじめとした社会保障の充実と平和・民主主義の擁護・発展のために日夜ご奮闘されている貴会に敬意を表します。

財務省の財政制度等審議会で「社会保障」等の議論が行われています。「75歳以上の患者窓口負担の原則2割化」「現役並み所得の対象範囲の拡大」「受診定額負担の導入」「診療報酬の引き下げと保険給付割合の在り方の見直し」等々、これまでの「医療・介護制度改革」と変わらない提案が続いている。加えて今年は消費税引き上げも予定されています。こうした施策は国民の命と健康に大きな影響を及ぼしかねません。これらの施策を大転換し、医療・社会保障の改善を行うことこそが、国民生活の充実につながることは言うまでもないことです。

現政権は9条を始めとする憲法改正を大きな目標とし、「戦争のできる国」に日本を変えようとしています。沖縄・辺野古への土砂投入は、そうした動きのまさに一環であると言わざるを得ません「戦争は最大の健康破壊」です。世界に冠たる憲法9条の精神を拡めることこそが、日本の本来の役割であるはずです。

こうした情勢の中、会員や地域住民、医療関諸団体から機会にもともられる期待はますます大きくなっていると思います。地域医療の改善、国民皆保険制度を守ることなど社会保障の充実、そして平和と民主主義のために奮闘されることは期待します。

総会のご成功と貴会の今後ますますのご活躍・ご発展を心よりお祈り申し上げます。

千葉県保険医協会

会長 岡野 久

第47回定期総会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。

医療制度と開業医を取り巻く情勢には今後多くの困難が予想されます。厳しい情勢においてこそ、第一線医療を支える医療従事者が連帯し「現場の声」を伝え広めていくことが必要と思われます。

地域医療を担う開業医の団体として、現場の実情を無視した「机上の空論」とも呼べる医療政策を打ち破り、住民の健康といのちを守る地域医療と社会保障制度を充実させるため、ともに患者・国民をも巻き込んだ運動を築き上げましょう。

定期総会の開催を機に、貴会の益々のご発展とご活躍を祈念致します。

神奈川県保険医協会

理事長 森 壽生

第47回定期総会の盛会を心よりお祝い申しあげます。

厳しさを増すばかりの医療情勢の中、保険医の権利と生活を守り、地域医療の充実をめざし、ご活躍されている貴会の活動に心から敬意を表しますとともに、会の目的達成のために今後ますますご活躍されることを期待し、貴会のなお一層のご発展を祈念いたします。

山梨県保険医協会

会長 長田 高典

第47回定期総会のご盛会を心よりお慶び申し上げます。

厳しい医療情勢のもとで、保険医の権利と生活を守り、国民医療の充実を目指して奮闘されている貴会のご活躍に心より敬意を表すとともに、貴協会の益々のご活躍とご発展を祈念申し上げます。

福井県保険医協会

会長 津田 武嗣

東京歯科保険医協会第47回定期総会の開催、おめでとうございます。

役員・事務局の皆様をはじめとする貴会のご努力、ご活躍に敬意を表します。

いよいよ参議院選挙が近くなってきました。消費税増税、国保料の引き上げをはじめ国民負担上昇の計画が目白押しです。これでは格差と貧困はますます厳しさを増し、消費は冷え込み、経済もまわっていきません。参議院選挙で国民生活と社会保障を守ろうという世論を広めるために保険医運動の役割は大きいものと思われます。

貴会のご奮闘には常に励まされております。と同時に、志を同じくする仲間として、ともに保険医運動に取り組むことに誇りを感じます。

貴会とともに保険医の権益擁護と国民医療を守る運動を進める決意をお伝えし、お祝いの言葉といたします。

岐阜県保険医協会

会長 浅井 徳光

第47回定期総会のご盛会を心よりお慶び申し上げます。

7月の参議院選挙後に、いよいよ社会保障の議論が本格化されます。「全世代型社会保障改革」とは名ばかりの国民・患者負担のオンパレードです。この間の各種統計調査の不正で「実質賃金」は、公表値よりも低かったことなど、国民の個人消費の疲弊は明らかです。

しかしこのような状況でも、消費税を秋には10%に引き上げ、医療機関負担は初再診料等の引き上げが行われる予定です。非課税としながら結局は国民負担を強いることになります。また医療機関の損税が解消されるかは不明です。

このような情勢の中、国民の生活と医療機関の経営や権利を守る保険医協会に求められる役割は、非常に重要です。共に頑張りましょう。

静岡県保険医協会

聞間 元

第47回定期総会おめでとうございます。

安倍政権は、「全世代型社会保障」と訴えながら、社会保障の給付抑制・削減の議論を進め、全世代に痛みを押し付けようとしています。

また、安倍首相は自衛隊明記の改憲を唱え、改憲発議をすることが国会議員の責任とまで発言しています。しかし、この間統計不正、公文書改ざん、データねつ造、隠ぺい等で国民を愚弄し、立憲主義を踏みにじってきた安倍政権に改憲を語る資格はありません。

今後も医療・社会保障の拡充、9条改憲NO!、原発ゼロ、沖縄新基地建設反対など運動を展開し、市民と野党の共同を広げ、国民も医師・歯科医師とともに喜びあえる社会を築くためにともに頑張りましょう。

総会のご盛会と貴協会のますますのご発展をお祈り申し上げます。

愛知県保険医協会

理事長 荻野 高敏

第47回定期総会の開催をお慶び申し上げます。

日頃より国民医療の充実並びに保険医の生活と権利を守るために奮闘されておられることに心より敬意を表します。

さて、一般会計総額が101兆4571億円となる2019年度の予算が成立しました。19年度予算は当初予算として初めて100兆円を超える規模となり、10月に予定する消費税率10%への引き上げ対策に2兆円を投じることとなります。この間、4月を前後して、飲食料品等の価格が引き上げられ、国民の生活を直撃しています。また、税と社会保障の一体改革により、4月から介護保険料の引き上げ、公的年金のマクロスライド方式による実質引き下げも行われ、10月からは後期高齢者の特例による軽減措置の廃止、生活保護基準の引き下げなどが予定されています。このような社会保障費の抑制は、困窮と格差を一層拡大するもので、患者、国民から必要な医療を受ける機会を奪うといっても過言ではありません。このような安倍政権の暴走に歯止めをかけるためにも、夏の参議院選挙では医療改善の様々な課題を野党の共通政策に盛り込ませ、国民の審判を突き付けるために共に奮闘しましょう。

協会活動の理念の実現に向け、また医療・福祉の拡充のため、今後もその指導的役割を發揮されますようご期待し、貴会の益々のご発展を心より祈念申し上げます。

三重県保険医協会

会長 宮崎 智徳

このたび第47回定期総会を迎えることになり、誠にお慶び申し上げます。

この間、協会の発展に貢献された役員や事務局の皆様のご努力に対し、心から敬意を表します。

5月に可決成立した「健康保険法の一部改定」では、患者の受信時にマイナンバーカードの活用や、審査支払期間改革として審査支払機関の役割を、医療費抑制を主眼としたビッグデータ活用の推進役に変貌させようとしています。これらは医療機関にとって情報漏えいのリスクを増大させることに繋がります。

7月の参院選挙後には、75歳以上の後期高齢者の窓口負担の2割化や、かかりつけ医普及を理由とした受信時定額負担の導入など、患者負担増計画がまとめて改正法案として審議入りする可能性が高まっています。

さらに10月には消費税を10%に増税しようとしています。私たちは、国政選挙で民意に沿った議員を選び、医療と社会保障の充実に向けて方向転換させると共に、逆進性を加速する消費税増額にストップをかけることが必要です。

貴会の今後のますますのご発展を祈念いたします。

滋賀県保険医協会

理事長 太田 志朗

第47回定期総会のご盛会を心からお慶び申し上げます。

また日頃から歯科保険医の生活と権利を守り、国民医療の充実にご奮闘されている貴会のご活動に心より敬意を表します。

医療情勢が年々厳しさを増す中、保団連・各協会、医会が力を合わせ、社会保障の切り捨てを許さず、国民の医療とくらしを守る歯科保険医協会の活動がますます重要になっています。

貴会がこの総会を機に、今後一層ご奮闘、ご発展されますよう、期待申し上げます。

京都府保険医協会

理事長代行 茨城 和博

惜春の候、貴会ますますのご発展のこととお慶び申し上げます。

さてこの度は、第47回定期総会のご盛会を心よりお祝い申し上げますとともに、貴会の日頃の先進的なご活躍に敬意を表します。

依然として医療を取り巻く情勢は厳しいものですが、開業医の権益を守り、地域医療・福祉の充実を目指して、貴会の更なるご活躍、ご発展を祈念いたします。

京都府歯科保険医協会

理事長 北川 善猛

東京歯科保険医協会「第47回定期総会」のご盛会を心よりお祝い申し上げます。また、日頃より社会保障の充実と開業保険医の権利の権利向上にご奮闘されていることに心から敬意を表します。

さて、政府は本年10月より消費税を8%から10%へ増税する方針です。しかし、国民の間で格差と貧困が拡大し消費が低迷する中での消費増税は経済をさらに停滞させ、国民生活をますます窮地に追い込むことになりかねません。一方で、大企業減税を進め、防衛関係費は、増加の一途を辿るなど、財政運営のいびつさが際立っています。

そのような国民の命と健康を軽視する施策は許すことができません。皆が安心して暮らすことのできる真に平和で豊かな社会で豊かな社会を実現するために「2019年10月からの消費税10%中止を求める」署名をはじめとする社会保障を充実させるための保険医運動を共にしていきましょう。

貴会のさらなる発展を祈念して、連帯のメッセージとさせていただきます。

大阪府保険医協会

理事長 高本 英司

貴会の第47回定期総会のご盛会を心からお祝い申し上げます。

日頃から会員の生活と権利を守り、保険医療の充実・改善を通じて国民医療を守るために奮闘され、また、医療改善では国民各層の運動の牽引者として役割を發揮され奮闘されております事に心より敬意を表します。

さて、安倍政権は憲法9条に自衛隊を明記するなど改憲案を国会で発議し、国民投票に持ち込むことを狙っています。自衛隊をめぐってはこの間、専守防衛の理念を無視した、日米合同演習が前のめりで行われており、無理な訓練によって度重なる軍用機の墜落や部品落下事故が起こっています。またイージス・アショアの購入など、国民の声も聞かず、多額の軍事費を投入する安倍政権の姿が露骨に表れており、民主主義を踏みにじる安倍政権にこれ以上政治を任せることはできません。

一方、社会保障分野においては、5年間で1兆4,600億円も削減され、2018年予算では概算で6,300億円だった自然増が、医療・介護報酬を抑え込むことで1,300億円も圧縮されました。安倍政権は今後、後期高齢者の窓口負担を2割へ引き上げようとするだけでなく、国保や介護の引き上げを計画しています。さらには、地域別に診療報酬単価を引き下げることや、医療保険の給付率を自動調整する仕組みを検討するなど際限ない社会保障費削減路線を突き進んでいます。

大阪歯科協会は、国民の生命と健康を守る歯科医師の団体として、国民のいのちと健康、暮らしを脅かすあらゆる策動を許さず、いつでも、だれでも、どこでも、安全で安心の歯科医療を受けられる社会を創るために奮闘するとともに、貴会の活動に学び、貴会と共同して全国保険医団体連合会の旗の下、保険医療と保険医の経営を守る活動に邁進する決意を表明し、貴会の益々のご発展と役員・事務局の皆さまのご健康を心から祈念して、連帯のメッセージといたします。

大阪府歯科保険医協会

理事長 小澤 力

貴会第47回総会をお祝い申し上げるとともに、貴協会が国民医療の改善、開業医の権益擁護のため、日々奮闘されていることに、敬意を表します。

東日本大震災と津波災害、福島原発事故による放射能汚染など、被災から間もなく8年を経過した現在でも、未だ5万の人々が仮設住宅などで避難生活を強いられるなど、暮らしの復旧は遅々としたものにとどまっています。3年を経過した熊本地震被災者も、依然、約1.6万人が応急仮設住居などで不自由な暮らしを続けています。政府は、震災に乗じて大型公共事業をすすめる「創造的復興」の立場ですが、むしろ被災住民生活の救援・復興、生業再建こそが必要です。昨年の大阪北部地震、西日本豪雨被害、北海道胆振地震が示すように、災害対策と被災者生活再建支援法抜本改正は全国課題です。

政府は社会保障費の増大を口実に消費税率10%への引き上げを既定路線としながら、逆に医療・介護など社会保障切り捨てを強行しています。財政出動としながら、逆に医療・介護など社会保障切り捨てを強行しています。財政出動と「異次元の」金融緩和、規制緩和を柱とした「アベノミクス」はGPIF資金を注ぎ込んだ「官制相場」で株価を維持はしたとしても、国民の購買力低下による国内景気の冷え込みは増すばかりです。また、平和の問題では集団的自衛権行使可能にした安保関連法を前提として、憲法に「自衛隊を記載する」改憲を自民党が主唱しています。改憲勢力が国民で2/3の議席を占めるなか、安倍政権は近く憲法改正の発議を行うとしており、警戒する必要があります。また、普天間基地撤去の代替を口実に、辺野古新基地建設も強行しています。

今こそ、保団連・各協会が力を合わせ、社会保障切り捨てと医療・介護の市場化路線、憲法の平和原則を突き崩す改憲策動は許さず、国民の暮らしと健康を守る政策を実行する勢力を伸ばし、医療費総枠拡大、患者負担軽減、医師不足解消対策など、国民の医療とくらし・社会保障を建て直す政策を、政府に実行させることが求められています。同時に、雇用と平和を守る運動をいっそう前進させる必要があります。

貴協会のますますのご隆盛を、心より祈念いたします。

兵庫県保険医協会

理事長 西山 裕康

貴会の第47回定期総会の御盛会を心からお慶び申し上げます。

患者・地域住民と連帯し、先進的な取り組みを展開する貴会に敬意を表します。

医療・社会保障を取り巻く情勢は厳しさを増す一方です。「負担の公平化」の名のもと、給付減と負担増が全ての世代に押し付けられています。それと同時に、患者・国民の「いつでも・どこでも・だれでも」安心して良質な医療を受けたいという願いはより一層切実となっています。

地域住民の命と健康を守り、医療・社会保障を充実させるため、ともに奮闘しましょう。

貴会の益々のご発展を心よりお祈り申し上げます

奈良県保険医協会

理事長 青山 哲也

第47回定期総会おめでとうございます。

第一線医療の担い手として、地域住民のいのちと健康を守るべく、ご奮闘されている貴会に敬意を表します。

社会保障費を削減する一方で軍事費拡大を進める政府は、嘘・隠蔽・誤魔化しばかりの政権運営を続けています。

このような暴走を止めるため、広範な人々連携を強め、国民が平和で安心して暮らせる国づくりを求めて、共にがんばりましょう。

今後の益々のご発展をお祈りいたします。

和歌山県保険医協会

理事長 龍神 弘幸

第47回定期総会の開催、心よりお祝い申し上げますとともに貴協会の日頃のご活躍、ご発展に敬意を表します。

医療を取り巻く環境は依然として厳しい状況にありますが、一方で地域住民の「何時でも、何処でも、安心して医療を受けたい」という願いは一層切実になっています。

医療と福祉が直面している重大な危機を開拓し、医療保険制度の改悪に歯止めをかけるだけでなく、診療報酬の改善、また国民が安心して受けられる医療保険制度の改善を目指し、共に奮闘していきましょう。

貴協会の今後ますますのご発展と総会のご盛会を祈念いたします。

鳥取保険医協会

理事長 木村 秀一朗

貴協会第四十七回定期総会のご盛会を心からお祝いもうし上げます。

財務省は、四月二十三日の財政制度審議会・財政制度分科会で、参院選後に患者負担増の具体化を進める構えの安倍政権に対し、負担増の速やかな実施、早急な議論を進めるよう求めています。

医療では、後期高齢者の窓口負担増、受診時定額負担導入、高額新薬の保険外適用、処方箋がなくても買える医薬品の保険外しなどを掲げ、介護ではケアプラン作成等の有料化、要介護1・2の方の生活援助等の保険外し、介護利用料の原則2割化など、サービスをできる限り抑制するよう強く求めています。これらはどれも皆保険制度の根幹に触れる方針です。

依然としてこのような厳しい情勢ですが、会員の英知を集め、皆保険制度を名実ともに守り、発展させる取り組みを更に強め、より一層奮闘しましょう。

総会を契機に貴協会がますます発展されるよう祈念いたします。

島根県保険医協会

会長 岩田 兼正

定期総会のご成功を心よりお慶び申し上げます。

医療・社会保障の拡充によって国民生活向上と経済的発展を目指す保険医協会の活動は、一層、重要さを増しています。

幅広い人々との連帯を基盤に、「憲法を守り、平和と民主主義を発展させる政治の実現」に向け、ともに奮闘しましょう。

貴会の益身のご発展を、心よりお祈り申し上げます。

広島県保険医協会

理事長 長谷 憲

第47回定期総会おめでとうございます。

全世代型社会保障制度の着実な構築を掲げる政府は、「負担と給付の見直し」と称して、高齢者はもとよりあらゆる世代へ負担増を求めようとしています。「自立・自助、共助」を基本に据えた社会保障制度の大きな理念転換の下で、財政健全化のための重点として、社会保障費の抑制は進められています。公的支援の限定化と「営利化」の推進とともに、「持続可能な制度」を名目とした給付の抑制や負担増を進めることは大いに問題です。

こうした状況の中、私たち保険医協会・医会は、地域の第一線医療を担う医師、歯科医師の団体として、国民の期待に大いに応えてゆかねばなりません。国民医療の充実、発展のため、ともに力を合わせていきましょう。

貴会が、これまで保険医運動の先頭にたって前進しておられることに心より敬意を表するとともに、今後のますますの発展を祈念して、お祝いのメッセージと致します。

山口県保険医協会

会長 阿部 政則

医療を取り巻く情勢はますます厳しくなっていますが、一方で知己住民の「何時でも、何処でも、安心して医療を受けたい」という願いは一層切実になっています。

貴協会が、地域住民の命と健康を守り、社会保障制度を充実させ、医師・歯科医師も地域住民も共に喜べる社会をめざす「頼りになる」協会としてますますご活躍、ご発展されることを祈念いたします。

徳島県保険医協会

理事長 古川 民夫

東京歯科保険医協会第47回定期総会の開催おめでとうございます。

厳しい医療情勢のもと、国民医療の向上を目指し、ご奮闘されている貴協会のご活躍に心より敬意を表します。

総会を機に、貴協会の益々のご発展をされますことをご祈念いたします。

香川県保険医協会

理事長 太田 展生

第47回定期総会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。

厳しい医療情勢のもとで、保険医の権利と生活を守り、国民医療の充実を目指して奮闘されている貴会のご活躍に心より敬意を表すとともに、この総会を機に、貴会がますますご発展されますことを祈念申し上げます。

愛媛県保険医協会

会長 藤田 敏博

東京歯科保険医協会第47回定期総会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。

国民医療を守り改善するとともに、保険医の生活と権利を守る活動に尽力されているみなさんに心より敬意を表します。

医療情勢は厳しさを増すばかりではありますが、医療・福祉の拡充のため、今後ますますその指導的役を發揮されますようご期待し、いっそうのご発展を祈念いたします。

高知保険医協会

会長 大岩 稔幸

第四十七回定期総会おめでとうございます。

全国の保険医協会・医会は、現物給付・フリーアクセス・皆保険の三原則を堅持して、保険医の権利向上と国民医療の改善に勤しみ、日本の医療保険制度を守り発展させてきました。貴協会がこれを牽引し奮闘されてきたことに敬意を評します。

さて、政府は、財政の健全化を目指すとして社会保障に対し自然増分にまで大鉈を振るい、昨年の診療報酬改定は実質マイナス改定です。社会保障の拡充は国民生活の安定のみならず経済の好循環をもたらすとされ、これでは財政健全化からも足を踏み外しかねません。

全国のいたるところで地震や豪雨などの甚大な損害を被っており、災害からの復旧は急務です。東日本大震災からの復興も道半ばです。

医療改善にむけ、地域医療を担う保険医の団体として患者、国民、医療担当者が共に喜びあえる医療制度の確立のために、今後一層のご活躍を期待致します。

貴会の益々のご発展と総会のご盛会をお祈り申し上げます。

福岡県保険医協会

会長 林 裕章

東京歯科保険医協会第47回定期総会のご開催、おめでとうございます。

国民の医療と生活を守る運動の牽引者としての役割を發揮されている貴協会の先進的なご活躍に深く敬意を表します。

医療・福祉の切捨てにより、社会的弱者がより一層の負担を迫られる情勢の中、私たち協会・保団連の活動はますます重要性を増してきております。

国民の健康と命を守り、医療と社会保障制度を充実させるために共に頑張りましょう。

貴総会のご盛会と今後ますますのご発展を祈念いたします。

福岡県歯科保険医協会

会長 大崎 公司

他役員一同

第47回定期総会の開催を心よりお祝い申し上げます。

保険医の権利と経営を守り、地域住民の医療改善活動に全力を尽くし、国民の健康生命を預かる医師、歯科医師の団体にふさわしい活動を共に進めてまいりましょう。

貴協会の今後益々のご発展と、会員の皆様のご健勝を心より祈念申し上げます。

佐賀県保険医協会

会長 藤戸 好典

第47回定期総会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。

国民医療の充実・改善と、保険医の生活と権利を守る活動にたゆみない努力を続けておられる貴協会に敬意を表します。

「社会保障・税一体改革」がいっそう進められようとしている中、国民医療の充実と改善、社会保障を守る運動の強化が求められています。

厳しい情勢ではありますが、住民の健康といのち、日本の保障制度を守り発展させるためにもともに頑張りましょう。

総会の盛会と貴協会の今後ますますのご活躍とご発展を心より祈念いたします。

長崎県保険医協会

会長 本田 孝也

第47回定期総会の開催を心よりお祝い申しあげます。

少子・超高齢化をはじめとする社会構造の変化に伴い、既存の様々な社会システムのパラダイムシフトが迫られる中で、社会保障制度に対しても給付を下げ、国民負担を増やす方向での強い圧力が加えられております。

このような状況下においても、国民皆保険制度をはじめとする我が国の優れた医療制度を守り、医師・歯科医師が持つ力を患者・国民のため存分にいかすこと世の中であり続けられるよう、貴会の今後一層のご活躍、ご発展とともに、定期総会のご盛会の祈念いたします。

熊本県保険医協会

会長 木村 孝文

第47回定期総会の開催を心よりお祝い申し上げます。

医療を取り巻く環境は依然として厳しい状況にありますが、保険医の生活と権利を守り、国民医療の充実のために、ご尽力されている貴会のご活躍に敬意を表します。

今後もその指導的役割を發揮されますことを期待し、貴会の一層のご発展をお祈念申し上げます。

大分県保険医協会

会長 松山 家久

東京歯科保険医協会第47回定期総会のご盛会を心よりお慶び申し上げます。

貴協会の保険医の生活と権利を守り、国民医療の充実を目指して日頃のご努力に敬意を表します。

社会保障・医療を取り巻く情勢は厳しいものがありますが、弱者の立場に立った貴協会の活動が国民医療の発展につながっていくことを確信しております。

貴協会の益々のご活躍とご発展を祈念申し上げます。

宮崎県保険医協会

会長 小池 弘幸

この度は東京歯科保険医協会第47回定期総会のご盛会を心よりお祝い申し上げます。

医療を取り巻く環境は依然として厳しい状況にありますが、いつでも、だれでも、どこでも安心して医療を受けられる医療制度と、安心して暮らせる社会保障の充実を目指し、今後も共に頑張りましょう。貴協会の今後ますますのご発展、ご活躍を祈念申し上げます。

鹿児島県保険医教会

会長 高岡 茂

東京歯科保険医協会第47回定期総会のご開催を心よりお祝い申し上げます。

貴会が日頃より保険医の生活と権利を守り、保険医療を充実させ国民医療向上のためご尽力されておられますことに敬意を表します。

この間、安倍政権下で医療・介護等の社会保障分野にかかる予算が大幅に抑制され、地域包括ケアシステムも受け皿不足で十分に機能せず、患者・利用者の負担増による受診・利用抑制が医院経営に悪影響を及ぼしています。

また、国民健康保険料（税）、介護保険料の引き上げ、生活保護基準の引き下げ、消費税増税など、今後も国民にとって大きな負担となる政策が予定されています。

さらに辺野古新基地埋め立ての賛否を問う県民投票では、投票者の7割が「反対」の民意を示したにも係わらず、政府が埋め立て工事を強行している現状は民主主義の崩壊とも言えます。

このような厳しい情勢の中で、保団連をはじめ各協会が共同連帯して国民の生活及び医療を守り、発展させる運動がますます重要になっています。国民に寄り添いながら命と暮らしを守るため、共にがんばりましょう。

最後に、総会のご盛会と貴会のご活躍、更なるご発展を祈念申し上げます。

沖縄県保険医協会

会長 仲里 尚実
